



Listo el proyecto de presupuesto de Unillanos para la vigencia 2014

Villavicencio, 26 de noviembre de 2013. Luego de un trabajo de tres meses en que el equipo conformado por las Vicerrectorías de Recursos y Académica, la Oficina de Planeación, de Personal y la División Financiera, realizara la consolidación de las proyecciones enviadas desde las áreas administrativas y académicas, está en trámite en el Consejo Superior Universitario el proyecto de presupuesto de la vigencia 2014 por \$40'985.308.053.

Del aforo total, 25.661.563.189 millones de pesos son entregados por el Gobierno Nacional de los cuales 24.511 millones serán para funcionamiento, y 1.150 millones para inversión. Por su parte a la Universidad aportará 15.323.744.864 de recursos propios correspondientes a la venta de bienes y servicios, y recaudo de la estampilla pro Unillanos, entre otros.

“Así las cosas en la proyección estamos indicando, y es la propuesta que se va a elevar al Consejo Superior, es que de ese total de recursos, 33 mil millones correspondan a gastos de funcionamiento y 7 mil millones a inversión”, expresó Jhoan Alexander Novoa Mosquera, jefe de la oficina de Gestión Financiera.

La convocatoria de 40 nuevas plazas docentes, la inclusión de proyectos de inversión relacionados al fortalecimiento en investigación, proyección social, capacitación docente, desarrollo tecnológico institucional, y mejoramiento de la infraestructura física, son algunas destinaciones incluidas en este proyecto de presupuesto, que deberá aprobarse la segunda semana de diciembre por el Consejo Superior Universitario.

Al respecto el rector de la Universidad, Óscar Domínguez González, afirmó que este presupuesto garantizará el desarrollo de los dos semestres académicos del año 2014, y requerirá un esfuerzo adicional en la consecución de nuevos recursos que garanticen el cumplimiento del plan de gestión.





Universidad de los Llanos participará de manera activa en VI Foro por el Desarrollo de la Altillanura Colombiana 29 y 30 de noviembre

Villavicencio, noviembre 26 de 2013. El próximo 29 y 30 de noviembre se realizará en el municipio de Puerto Gaitán Meta, el VI Foro por el Desarrollo de la Altillanura Colombiana "Potencial Productivo y Energético del País", organizado por la alianza entre la Alcaldía Municipal, Corpoica, Corocora, Fundallanura y las universidades Cooperativa de Colombia y Unillanos.

Gracias a la magnitud de este evento, año tras año ha logrado convocar a ministros, embajadores, diplomáticos, senadores, parlamentarios, gobernadores, alcaldes, y los más altos representantes del sector agropecuario y energético del país.

Óscar Domínguez González, rector de Unillanos, indicó que la participación activa de la académica en este foro, que se ha convertido en uno de los escenarios más importantes entorno al planteamiento de políticas de desarrollo para la altillanura colombiana y la importancia de esta región en el contexto internacional, conjuga con el trabajo que viene haciendo la Universidad en ser parte activa de las discusiones nacionales y en la gestión de proyectos que jalonan el progreso regional.

En la agenda del VI Foro por el Desarrollo de la Altillanura Colombiana "Potencial productivo y Energético del País", ya están confirmados 3 ministros del gabinete nacional, además de expertos de Brasil en nuevas tecnologías y modelos de desarrollo agropecuarios competitivos.

Las inscripciones están abiertas, solo tiene que registrar los siguientes datos al correo electrónico vi.foroaltillanura@gmail.com, cupo limitado.

1. Nombres y apellidos completos
2. Empresa
3. Cargo
4. Celular
5. Correo electrónico
6. Dirección completa, incluyendo ciudad

